

Visite de l'exploitation agricole du Manoir de Durcet :



Bienvenus à tous et à toutes dans ce nouvel article sur la ferme du Manoir de Durcet. C'est en 1930 que la famille Breton arrive sur la commune de Durcet au cœur du bocage Ornaïs. Eugène Breton se consacre dès son arrivée à la production cidricole et laitière. Marcel le fils reprend la ferme en 1956 avec Odette. Ils développent la production cidricole, agrandissent le cheptel et le nombre d'hectares cultivés, ils se mettent à commercialiser leurs produits essentiellement le Calvados et le cidre. Aujourd'hui la ferme a été reprise par le petit fils, Etienne Breton. Il a développé la méthanisation sur la ferme.

A présent voici la présentation de la production Céréalière et de la production Laitière.



L'exploitation est dirigée par 3 associés, et 10 salariés. L'exploitation compte 400 hectares de terres cultivées. Ils cultivent du blé, du maïs, orge ; et entre deux cultures, ils viennent semer des mélanges de céréales, qu'ils viennent ensiler pour mettre dans la méthanisation. Le maïs est destiné à l'alimentation des vaches, elles mangent aussi du foin ... Dans les champs ils n'épandent pas de lisier ni de fumiers, car le fumier et le lisier servent à alimenter la méthanisation mais à la fin ils récupèrent du digestat, qui est un liquide qui est épandue dans les champs mais il est plus concentré en phosphore, potassium et en azote que le fumier et le lisier.

Enfin, il y a l'exploitation laitière, dont s'occupent 3 personnes. Sur l'exploitation il y a 300 vaches. La

race principale de bovin est la prim'holstein. Le lait est vendu à la laiterie Président entreprise du groupe Lactalis .



Lien vers le site de la ferme du manoir de Ducret :

<https://www.breton-manoirdeducret.fr/>

Rémi et Dorine